



PEMERINTAH KABUPATEN KAPUAS HULU
SEKRETARIAT DAERAH
UNIT KEGIATAN PENGADAAN BARANG/ JASA

Jalan Antasari No. 02 Telp. (0567) 21003
Fax. (0567) 21397 Email: ulp.kapuashulu@gmail.com
PUTUSSIBAU 78711

Nomor : 89/UKPBJ/PPIII/Und./V/2019
Lampiran : -
Perihal : Undangan Klarifikasi dan Pembuktian Kualifikasi

Kepada
Yth : Direktur
CV. NAYA KIRANA

di -
Tempat

Sehubungan akan dilakukannya klarifikasi dan pembuktian kualifikasi terhadap dokumen Kualifikasi Perusahaan saudara pada paket :

“Ruas Jalan Mawan – Ujung Said Kec. Pengkadan”

Maka kami mengundang Perusahaan Saudara untuk hadir pada :

Acara : Klarifikasi dan Pembuktian Kualifikasi
Hari/ Tanggal : Jumat, 17 Mei 2019
Waktu : Pukul 09.00 – 14.00 WIB
Tempat : Sekretariat Unit Kegiatan Pengadaan Barang/ Jasa Kab. Kapuas Hulu Putussibau.

Bahan yang harus dibawa yaitu :

1. Seluruh **BERKAS** yang disampaikan atau yang tercantum didalam dokumen kualifikasi perusahaan yang saudara sampaikan pada paket pekerjaan tersebut di atas harus **ASLI** Kecuali Sertifikat Kompetensi Kerja, Ijazah dan KTP cukup menunjukkan fotocopy (Sertifikat Kompetensi Kerja dibuktikan saat rapat persiapan penunjukan penyedia).
2. Fotocopy berkas yang tercantum didalam dokumen kualifikasi perusahaan yang saudara sampaikan pada paket pekerjaan tersebut untuk diserahkan pada Pokja sebanyak 1 (satu) rangkap dengan ukuran kertas F4.
3. Pembuktian dilakukan oleh **Direktur** atau **mewakili** yang tercantum didalam Akta Notaris Perusahaan, untuk **Pegawai Tetap** dengan menunjukan SK atau Surat Tugas bermaterai dari Pimpinan Perusahaan beserta Identitas Diri.
4. Apabila pada pembuktian kualifikasi ditemukan pemalsuan data, maka peserta akan **digugurkan**,

Bagi Perusahaan yang tidak hadir pada waktu dan tempat yang telah ditentukan di atas, maka akan dinyatakan **TIDAK LULUS / GUGUR PEMBUKTIAN KUALIFIKASI**.

Demikian undangan ini kami sampaikan, atas kehadirannya kami ucapkan terima kasih

Putussibau, 16 Mei 2019

**Unit Kegiatan Pengadaan Barang/ Jasa
Kabupaten Kapuas Hulu**

Ttd

Pokja Pemilihan III